

Réservez votre composteur

Déjà plus de 70 composteurs vendus sur Janneyrias, soit 14% des ménages en maison individuelle. Cette opération est un succès et est donc naturellement reconduite.

Composter c'est recycler chez soi, dans son jardin, ses déchets de cuisine et ses déchets verts. C'est simple, facile et bénéfique pour l'environnement. Cela permet de détourner de nos poubelles des kilos de déchets qui sinon seraient collectés, transportés, traités et au final taxés alors qu'ils sont biodégradables. De plus le compost obtenu est un excellent terreau qui protège et enrichit les sols pour le jardin et les plantes en pots.

Si vous habitez en maison individuelle avec jardin et que vous n'avez toujours pas de composteur, plus d'hésitations, contacter le SIVOM au 04 72 02 95 01.





Le bac jaune contre les fausses idées reçues

2008 a été une belle année pour le bac jaune avec pour la première fois la barre symbolique des 1 000 tonnes de déchets recyclables dépassée !

Bravo à tous et gardez à l'esprit que la collecte et le tri des déchets recyclables génèrent de belles économies. En effet quand une tonne d'ordures ménagères coûte 215 €, une tonne de déchets recyclables coûte 90 €, soit plus de 120 € d'économie à chaque tonne triée.

Le tri est à la fois écologique et économique !



Nos chères erreurs...

Savez-vous qu'en plus de poser des problèmes de tri, un déchet mal trié coûte 2 fois plus cher lorsqu'il est mis dans le mauvais bac ? En 2008 ces erreurs (polystyrène, sacs en plastique, barquettes et pots en plastique, jouets et matériel en plastique, etc) ont coûté 58 000 € aux habitants.

Alors pour éviter les erreurs, reportez vous à votre guide du tri et au nouvel autocollant (photo ci-contre).

Les erreurs de tri sont enfin en diminution en 2008, très certainement grâce à la campagne de refus de bacs mal triés, au passage de notre Animateur du Tri et à vigilance de tous. Ne relâchons pas nos efforts et en cas de doute, jetez dans votre poubelle d'ordures ménagères.

Le tri du verre en baisse à Janneyrias

Déception en 2008 car après plusieurs années de progression constante, la collecte du verre diminue sur notre commune de près de 2 tonnes.

Constat d'autant plus inquiétant que nous sommes encore loin de la moyenne départementale. En effet la production de verre sur le département est de 28 kg par an et par habitant alors qu'à Janneyrias nous n'en collectons que 23 kg. L'écart paraît faible mais à l'échelle de notre commune, cela représente plus de 6 tonnes de verre qui partent aux ordures ménagères.

Sachant que ce mauvais geste coûte 215 € alors que bien trié dans un conteneur, le verre coûte moins de 10 €, nous pourrions faire des économies sur nos taxes si on se mettait tous au verre !

